
 
 
 

                                      Compte rendu de la réunion du 02/06/2023 
 
 
 
 
 

Présents :  
 

Intervenants : Jonathan PONTET (Adjoint chargé du CME), Marie-Claire DUBOUIS (Maire déléguée de Thel), Lydie 
LEROY (Conseillère municipale déléguée), Justine MERCIER (Secrétaire de Mairie). 
 

Conseillers Municipaux Enfants :  

 École Léonard de Vinci : Kayliah BUFFIN (CM1)  

 École Marcel Pagnol :  

 École St Charles : Elyo SCHMITT (CM1), Flore POTHIER (CM2), Emma MERCIER (CM2), Kaelyn MALENDOMA (CM2) 

 École La Farandole : Valentin FUSIL (CM2) 

 École Les Marronniers : Nina PETIT (CM1), Sofianne LATRILLE (CM2) 
 

 Excusés : Jeanne-Marie BERCHOUX-LAMBERT (Adjointe), Laurence BEZACIER (Conseillère Municipale), Adil TRABELSI 
(CM1), Mahé JUGUANT (CM2), Soline ROBIN (CM2), Elise LABROSSE (CM1), Kiara LOTTO (CM1), Thaïs MASSARDIER 
(CM1) 

 
 
 
 
Jonathan PONTET Adjoint et les encadrants du CME accueillent nos jeunes élus pour cette nouvelle réunion du CME à 
Pont-Trambouze, Commune déléguée de COURS.   
 
Pour commercer cette réunion, nous avons découvert les locaux de la Mairie annexe. Cette Mairie a une spécificité car 
elle est également Agence postale. Le même agent fournit les services municipaux et postaux aux usagers de Pont-
Trambouze. Cet agent se nomme Nadine COTTIN. La Mairie est ouverte au public les Mardis (8h30-12h) et les Vendredis 
(8h30-12h).  
 
Nous avons donc découvert le bureau de Nadine, puis l’ancienne salle du Conseil Municipal, qui sert maintenant de salle 
de réunion, ainsi que le bureau des élus et la salle des archives de Pont-Trambouze. A cette occasion, nous avons 
rencontré M. David GIANONE, le Maire délégué de Pont-Trambouze. Il nous a expliqué brièvement son rôle d’élu, mais il 
était un peu pressé car il avait beaucoup de travail. Tout le week-end, Pont-Trambouze célébrait sa fête annuelle « La Fête 
du village ». Tous les élus, tous les habitants, s’animent autour du Comité Intersociétés pour préparer la fête : manèges, 
fête du pain, soirée pizzas, feu d’artifice, concert, duck race, repas champêtre, … Un super programme ! 
 
 
Retour à notre réunion de travail, nous nous rendons au Parc « La Farandole », devant l’école. Un endroit calme et 
agréable, au pied de la rivière et où les daims sont les rois de l’espace ! 
 
 
Jonathan PONTET nous présente le projet de réaménagement des jeux du parc, qui avait été initié par l’ancienne équipe 
du conseil municipal enfants. En effet, les jeux étant trop vétustes, ils nécessitaient d’être changés. Les enfants avaient 
alors listé les jeux qu’ils auraient souhaité trouver dans un parc, en tenant compte de différents points : le budget, l’âge 
des enfants à qui s’adresse les jeux et la cohérence de l’aménagement de l’espace.  
Une somme ayant été accordée sur le budget 2023 de la Commune, c’est donc avec un grand plaisir que Jonathan PONTET 
nous explique la commande des jeux, qui seront installés prochainement dans le parc :  

- Une structure multi activités, avec 3 tours, 
- Une balançoire, 
- Un tourniquet, type carrousel  

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Les jeux actuels vont être démontés par les services techniques, ensuite les nouveaux devraient être posées en Juillet. Les 
services techniques devront ensuite intervenir à nouveau pour changer les bordures en bois qui entourent le parc. Un 
nouvel aménagement des jeux de l’association de pétanque devrait également se faire en Juillet prochain.  
On a hâte de voir le résultat !  
 
Fini le travail, on profite aussi un peu de la fête du village, direction les auto-tamponneuses !!  
 
 

 
 

 

Prochaine réunion prévue en Septembre (une convocation vous sera adressée en temps voulu)  

 
en attendant nous vous souhaitons à tous de BONNES VACANCES D’ETE !  

APRÈS 

AVANT 


